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Landratsamt Ebersberg

zu Hd. Herrn Landrat Gottlieb Fauth und an alle Kreisräte/-innen

Eichthalstraße 5

85560 Ebersberg

5. Juli 2008

Mittagsverpflegung an kreiseigenen Schulen gem. dem
Schulfinanzierungsgesetz

Sehr geehrter Herr Landrat,

zur Behandlung in der nächsten Kreistagssitzung am 28. Juli stelle ich folgende Anträge:

1. Antrag
Die Kreisverwaltung wird beauftragt, eine gesunde und kostengünstige
Mittagsverpflegung für alle Schüler/-innen an den kreiseigenen Schulen
sicherzustellen.

2. Antrag
Bei der Mittagsverpflegung ist auf regionale und biologisch gesunde Lebensmittel zu
achten.

3. Antrag
Die Kreisverwaltung prüft, wie eine günstigere, zentrale Versorgung für alle kreiseigenen
Schulen, organisiert durch den Sachaufwandsträger, gestaltet werden kann.

4. Antrag
Die Kreisverwaltung wird beauftragt, für den nächsten Kreishaushalt entsprechende
Zuschussmöglichkeiten zu prüfen und die Mittel in den Kreishaushalt 2009 einzustellen.

Begründung zu den Anträgen:
Durch den vermehrten Ganztagesunterricht ist die Mittagsverpflegung an unseren Schulen
eine unverzichtbare Einrichtung geworden.
Jedoch gerade für kinderreiche Familien ist ein Mittagessen zu etwa vier Euro finanziell
schwierig zu meistern. Die zunehmende Familienarmut – auch in unserem Landkreis - wurde in
der Vergangenheit bereits parteiübergreifend und von sozialen Organisationen festgestellt und
bedauert.
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Seite 2 zum Schreiben an das Landratsamt Ebersberg vom 5. Juli 2008

Ich bitte die Kreisverwaltung, in der nächsten Sitzung des Kreistages zu berichten, wie die
Mittagsverpflegung an den kreiseigenen Schulen bislang geregelt ist. Insbesondere über die
Organisation und die Preisgestaltung:

• an welchen Schulen wird Mittagsverpflegung angeboten und zu welchem Preis?
• wie viele Essen werden pro Woche im Durchschnitt ausgegeben?
• wie erfolgt die Durchführung?
• wie ist die Zufriedenheit mit dem Essensangebot?
• welche Erfahrungen liegen bei der Einbeziehung von Eltern und/oder Schülern vor?
• welche Erfahrungen wurden mit Catering-Firmen gemacht, wo musste der Anbieter

gewechselt werden bzw. hat gekündigt und aus welchem Grund?

Herzlichen Dank schon im voraus für Ihre Bemühungen.

Mit freundlichen Grüßen

Johanna Weigl-Mühlfeld, Kreisrätin


